

Huayna Picchu : une randonnée à pic pour dominer le Machu Picchu

Dernière mise à jour le 27/12/2022

Huayna Picchu : une randonnée à pic pour dominer le Machu Picchu

EN BREF:

Le Machu Picchu est un lieu magique, le genre d'endroit où on a un pincement au cœur à la fin de la visite et où on se retourne une dernière fois en espérant que notre rétine va graver ce souvenir pour toujours. C'est aussi un lieu que l'on veut observer sous tous les angles. Cela tombe bien, le Huayna Picchu est juste en face et son ascension vous offrira une vue inoubliable sur cette merveille.

Le Huayna Picchu, nom qui signifie « jeune montagne » en langue quechua, domine la cité du <u>Machu Picchu</u>. Si la randonnée jusqu'à la cité sacrée vous a donné envie d'en voir encore plus et que vous êtes agile comme un cabris, vous avez la possibilité de grimper encore plus haut et voir l'autre côté de la carte postale. Un <u>trek</u>incontournable pour admirer les différents **sites archéologiques** des hauts-plateaux andins.



Pourquoi faire la randonnée du Huayna Picchu?

Depuis le **Wayna Picchu**, qui culmine à 2 693 **mètres <u>d'altitude</u>**, il est possible d'observer les vestiges des « andenerías », ces terrasses agricoles construites en escalier dont les Incas se servaient comme terres supplémentaires pour leurs cultures, en particulier de maïs. Les terres arides et escarpées de la cordillère des Andes ont favorisé le développement des techniques agricoles et des systèmes hydrauliques de la civilisation inca. Ils permettaient également d'éviter l'érosion des sommets et servaient de base à la construction de centres céremoniaux ou d'autres bâtiments importants (maisons et même villes).



Au cours de votre excursion dans l'enceinte du site archéologique, vous pourrez voir le fameux Temple de la Lune construit à l'intérieur d'une grotte naturelle. Les Incas avaient une admiration toute particulière des grottes, car selon eux, elles les reliaient au monde des morts.

Malgré l'aridité, la flore et la <u>faune</u> de la jungle andine sont assez abondantes : la végétation luxuriante sert d'habitat pour les oiseaux, les papillons et les insectes. La vue panoramique sur la ville inca est l'une des meilleures de la zone.

Choisir entre le Huayna Picchu et la Montaña



En face du Huayna Picchu se dresse la « Montaña Machu Picchu », la vieille montagne, qui permet de prendre encore plus de recul par rapport aux ruines andines de la cité du Machu Picchu. L'ascension de la montagne Machu Picchu est moins difficile, moins technique, plus longue (3 h 30) et moins dangereuse que celle du Huayna Picchu. Elle n'est pas pour autant accessible à tout un chacun. Le départ du sentier est accessible après la traversée des ruelles du centre historique de la citadelle. Le nombre de visiteurs est moins limité : jusqu'à 800 par jour. La vue que vous aurez sur les hauteurs de chaque sommet est incomparable. Ce sont deux excursions distinctes avec chacune ses contraintes et ses trésors.



Les précautions à prendre avant de gravir le Huayna Picchu

Le sentier du Huayna Picchu consiste en d'étroites et raides marches sur 2 kilomètres. L'accès se fait à flanc de montagne sans garde-fou, il est donc déconseillé si vous avez le vertige. Aussi, notez bien qu'il est interdit au moins de 12 ans. Ce trek très prisé est payant et au même tarif que celui de la Montaña : 48 soles en plus du billet pour le Machu Picchu seul, soit 200 soles au lieu de 152. Veillez donc à réserver vos billets à l'avance, surtout en haute saison. 400 personnes maximum peuvent y accéder chaque jour. Si vous entrez à 6 h 00 ou 7 h 00 au Machu Picchu, vous pouvez commencer l'ascension entre 7 h 00 et 8 h 00. Et si vous y entrez à 8 h 00, vous pouvez y accéder entre 10 h 00 et 11 h 00. Il faut compter 2 h 30 pour monter et descendre. La vue vaut la peine d'aller grimper le Wayna Picchu, mais soyez sûr de ne pas vous mettre en difficulté.